



trend



Thomas



colours



Night Blue



Ice Blue



Moon Grey



Moss Green



made
in germany

**ALLE ARTIKEL SIND IN
ALLEN FARBEN ERHÄLTlich**

All articles are available in all colours



Frühstücksteller
Plate
20 cm



Frühstücksteller
Plate
22 cm



Suppenteller
Plate deep
22 cm



Suppenteller
Plate deep
24 cm



Speiseteller
Plate
26 cm



Platte
Platter
33 cm



Speiseteller
Plate
28 cm



handmade
look

new
bowls



Spülmaschinenfest | Dishwasher safe
Mikrowellengeeignet | Microwave safe



**ALLE ARTIKEL SIND IN
ALLEN FARBEN ERHÄLTlich**

All articles are available in all colours



Bowl
Bowl
17 cm



new
Schüssel flach
Bowl flat
22 cm



Espressotasse 2-tlg.
Espresso cup & saucer
0,10 l



Kaffeetasse 2-tlg.
Coffee cup & saucer
0,18 l



Müslischale
Cereal bowl
16 cm



new
Schüssel flach
Bowl flat
27 cm



Becher mit Henkel
Mug with handle
0,28 l



Becher mit Henkel groß
Mug with handle large
0,36 l



Schüssel
Bowl
22 cm



new
Schüssel flach
Bowl flat
32 cm



Eierbecher
Egg cup



Eierbecher mit Ablage
Egg cup with deposit

Mit Trend Colour setzt Thomas farbige Akzente, inspiriert von der Natur des Nordens. Die speziell entwickelten Farbglasuren verleihen der Kollektion einen frischen und unverwechselbaren Look, der sich perfekt in das eigene Zuhause integriert – egal ob im Skandi-Chic oder Hygge-Stil. So lässt die Farbe Ice Blue die feine Rillenstruktur im kräftigen Türkisblau der Arktis erstrahlen und Moss Green erinnert an einen entspannenden Spaziergang in nordischen Wäldern. Night Blue läutet lässig die „blaue Stunde“ ein und mit Moon Grey klingt der Tag warm und herzlich im Mondschein aus.

Alle Artikel der Thomas Trend Colour Kollektion sind aus natürlichen Rohstoffen hergestellt und „Made in Germany“. Je nach aufgetragener Glasurstärke entstehen vielfältige Schattierungseffekte am fertig gebrannten Produkt. Ein besonders schöner Effekt entsteht durch das Linien-Relief von Trend, das, je nachdem wie stark die Glasur aufgetragen wurde, entweder dunkler oder heller erscheint. Damit bekommt Trend Colour einen modernen Handmade-Look, der jedes Teil individuell macht.

With Trend Colour, Thomas adds coloured accents, inspired by the nature of the North. The specially developed coloured glazes give the collection a fresh and unmistakable look that integrates perfectly into your own home – no matter whether you prefer Scandi chic or the hygge style. The colour Ice Blue, for example, lets the fine grooved structure shine in the bold turquoise blue of the Arctic and Moss Green is reminding us of a relaxing walk in Nordic forests. Night Blue casually heralds in the “blue hour” and Moon Grey creates a warm, welcoming end to the day, bathed in the moonlight.

All of the items in the Thomas Trend Colour collection are produced from natural raw materials and are “Made in Germany”. Depending on the thickness of the glaze, various shading effects are created on the finished fired product, which are particularly beautifully accentuated by the lined design that is typical of Trend. The grooves appear either darker or lighter depending on how thickly the glaze is applied. This gives Trend Colour a modern handmade look that makes each piece individual.

#thomasporzellan
www.thomas-porzellan.de

Thomas is a brand of Rosenthal GmbH | Philip-Rosenthal-Platz 1 | 95100 Selb | Germany